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В рамках рабочей поездки 
в Савинский район 
губернатор 
Станислав Воскресенский 
посетил производственную 
площадку компании 
"ЛидерТекс" и пообщался 
с трудовым коллективом. 

Общение с работниками про-
изводства глава региона начал с 
кадрового вопроса. "Помните, 
еще лет пять назад мы с вами го-
ворили, что рабочих мест не было, 
сейчас наоборот ситуация – лю-
дей не хватает", – отметил Ста-
нислав Воскресенский. Он также 
подчеркнул, что сегодня стоит за-
дача создания высокооплачивае-
мых рабочих мест и привлечения 
на предприятия квалифициро-
ванных специалистов. 

На встрече также прозвуча-
ли вопросы о здравоохранении, 
ремонте дорог, благоустройстве. 

В свою очередь глава региона 
поинтересовался у работников, 
соблюдаются ли условия опла-
ты труда на предприятии. Са-
винские текстильщики расска-
зали, что зарплата начисляется 
без задержек, условия работы 
хорошие. 

Головная компания "Лидер-
Текс" основана в 2007 году, спе-
циализируется на производстве 
тканей, спецодежды и перча-
ток. В ассортименте – спец-

одежда и изделия из трикотажа, 
постельное белье и домашний 
текстиль, рабочие перчатки с 
ПВХ и латексным нанесением, 
рукавицы из брезента, также 
в структуре предприятия есть 
свое ткацкое производство, 

переработка вторичного сырья. 
За 2022 год объем отгружен-
ных товаров собственного про-
изводства превысил 2,4 млрд 
рублей, оборот компании – 
6 млрд рублей. 

В 2022 году увеличены про-
изводственные мощности, 
приобретено и запущено в ра-
боту новое оборудование. По-
строено новое производствен-
ное здание на 9000 кв. метров 
в Иванове, с целью импорто-
замещения налажена работа 
нового цеха по производству 
латексной резинки для тек-
стильной и медицинской про-
мышленности. 

В прошлом году в компании 
"ЛидерТекс" создано более 300 
рабочих мест, объем инвести-
ций в развитие собственных 
производственных площадок в 
Иванове и поселке Савино со-
ставил 550 млн рублей. 

В этом году компания от-
крыла производство на про-
мышленной площадке фабрики 
"Томна" в Кинешме. На бывших 
производственных площадях 
"Томны" организован выпуск 
трикотажных перчаток, работа-
ют около ста сотрудников, вве-
дены в эксплуатацию 290 новых 
станков. К концу 2023 года объ-
ем производства в новом под-
разделении "ЛидерТекса" в Ки-
нешме будет составлять 6,5 млн 
пар перчаток в месяц, а объем 
инвестиций – порядка 350 млн 
рублей. А к 2024 году кадровую 
численность предприятия пла-
нируется увеличить до 500 че-
ловек. 

Предметом обсуждения, пояснили в 
пресс-службе областного правительства, 
стали вопросы поддержки бизнеса, реа-
лизации крупных региональных инвести-
ционных и социально значимых проек-
тов, а также приоритетные направления 
сотрудничества.

ЦИФРЫ
В текущем году Сбербанк предоставил 

предпринимателям Ивановской области 
11,7 млрд рублей кредитных средств, в том 
числе 4,5 млрд с участием государствен-
ных программ. С начала года корпоратив-
ный кредитный портфель увеличился на 
9% и составил 30,6 млрд рублей. По итогам 
2022 года Ивановское отделение Сбербан-
ка профинансировало 9 объектов жилищ-
ного строительства общей площадью более 
100 000 кв. метров на сумму порядка 3 млрд 
рублей, в 2023-м количество введенных объ-
ектов и объемы финансирования планирует-
ся увеличить почти вдвое. Сбербанк – лидер 
ипотечного кредитования в регионе с долей 
рынка 57,4% по итогам 2022 года. 

Глава региона на встрече отметил, что 
Сбербанк – активный участник процес-
са по выработке системных мер развития 
промышленности в России, в том числе в 
Ивановской области. "Нашей общей зада-
чей вижу создание таких условий в регионе, 
чтобы бизнес, промышленные предприятия 
были уверены в том, что можно инвести-

ровать дальше и создавать новые рабочие 
места. А самое главное, чтобы всё это кон-
вертировалось в доходы людей, потому что 
это сейчас основная задача", – подчеркнул 
Станислав Воскресенский.

Уча стники встречи отдельно останови-
лись на реализации социально значимых 
проектов. Евгений Титов сообщил: "Со-
трудничество Сбера с Ивановским реги-
оном уже давно вышло за пределы финан-
сового сектора. Вместе с правительством 
области мы реализуем цифровые решения 
с применением технологий искусственно-
го интеллекта в медицине и образовании. 
В 2022 году объем финансирования таких 
инициатив составил 10,5 млн рублей. Се-
годняшняя встреча даст начало новым про-
ектам, которые помогут внедрить в регио-
не самые современные технологии и сделать 
их более доступными для жителей".

Так, в прошлом году в 16 школах реги-
она реализован проект "Карта школьни-
ка". Он позволяет объединить пропуск в 
школу, проездной в общественном транс-
порте и средство для оплаты школьного 
питания, при этом все остальные воз-
можности карты сохраняются. Стороны 
обсудили возможность тиражирования 
проекта на другие образовательные уч-
реждения Ивановской области.

В планах также развитие цифровых сер-
висов в сфере государственного управле-
ния, образования и здравоохранения.

Площадь перед Домом культуры для 
будущего преображения жители посел-
ка выбрали в 2021 году в ходе общерос-
сийского голосования за территории для 
благоустройства по федеральному про-
екту "Формирование комфортной город-
ской среды", напоминает пресс-служба 
областного правительства. О создании 
на площади комфортного обществен-
ного пространства, которое стало бы 
площадкой для поселковых и районных 
мероприятий, жители Савина мечтали 
давно. Долгое время здесь был разбитый 
асфальт и пустая, необжитая территория. 

Проект благоустройства площа-
ди победил по итогам голосования в 
2021 году, а год спустя приступили к ра-
ботам. Здесь уложили тротуарную плит-
ку, установили качели и скамейки, сде-
лали освещение и высадили деревья. 

Вместе с жителями поселка Станис-
лав Воскресенский прогулялся по но-
вой площади. Савинцы рассказали, что 
сейчас это пространство – излюбленное 
место отдыха, совсем недавно здесь от-
метили День поселка – главный празд-
ник района. "Всё-таки здорово, что та-
кая программа у нас работает. Какая у 
нас была площадь раньше и какая стала – 
большая разница. Сейчас красота, нам 
очень нравится", – поделилась местная 
жительница Валентина Белова. 

В поселке Савино за несколько лет 

появилось несколько благоустроен-
ных пространств. За Домом культуры 
на месте заброшенной и заросшей ку-
старником танцплощадки установили 
большую спортивную площадку для де-
тей и подростков. Она также появилась 
в рамках программы "Формирование 
комфортной городской среды". Сегодня 
здесь ежедневно занимаются спортом 
взрослые и дети: играют в баскетбол и 
мини-футбол, выполняют упражнения 
на тренажерах. 

"Благоустройство будем продолжать, 
на площади мы не останавливаемся", – 
заверил савинцев Станислав Воскре-
сенский. 

Так, в этом году по федеральной про-
грамме начали благоустраивать парк на 
участке от улицы 1-й Железнодорож-
ной до дома № 15 по Первомайской. Эту 
территорию во время всероссийского 
голосования савинцы выбрали в про-
шлом году. Объем работ в текущем году 
небольшой: по проекту предусмотрена 
выкладка тротуарной плитки вокруг обе-
лиска в честь жителей района, погибших 
в Великой Отечественной войне, допол-
нительное озеленение территории. 

По словам заместителя председате-
ля правительства Ивановской области 
Сергея Чеснокова, в настоящий момент 
работы уже завершены, сейчас идет их 
приемка. 

Коллектив савинской площадки "ЛидерТекса" 
доволен и работой, и зарплатой

Предприятие в поселке Савино стало частью ГК "ЛидерТекс" в 
2020 году. В настоящее время на фабрике размещены ткацкое и пер-
чаточное производства, где трудятся 160 человек. Приобретено обору-
дование на собственные инвестиции в размере 50 миллионов рублей. 
Предприятие постепенно наращивает темпы производства: если в 
2019 году здесь выпустили 83 000 единиц продукции, то в 2022-м – 
187 000 – рост более чем в два раза. Сейчас компания работает по за-
казам и поставляет продукцию на рынки России. 
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Сотрудничество Сбера 
с Ивановской областью 
затрагивает не только финансы 
Губернатор Ивановской области Станислав Воскресенский провел рабочую 
встречу с вице-президентом, председателем Среднерусского банка 
Сбербанка Евгением Титовым и управляющим Ивановским отделением 
Сбербанка Андреем Зориным. 

Обновленная площадь перед ДК 
стала в Савине излюбленным 
местом отдыха
В рамках федеральной программы "Формирование комфортной 
городской среды" в Савине в прошлом году благоустроили площадь 
перед Домом культуры, а в этом – приступили к преображению местного 
парка. Во время рабочей поездки в Савинский район губернатор 
Станислав Воскресенский вместе с жителями оценил качество 
выполненных работ. 
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Депутаты Ивановской 
областной думы в четверг, 
29 июня, завершили 
весеннюю сессию. 
На последнем в этом 
созыве плановом 
пленарном заседании 
был принят закон, 
касающийся социальной 
поддержки детей-сирот. 

Подводя итог совместной дея-
тельности, спикер регионального 
парламента Марина Дмитриева 
поблагодарила коллег за плодо-
творную и конструктивную рабо-
ту по формированию законода-
тельства. "Часто нам приходилось 
принимать решения в непростых ус-
ловиях. Очень ценю вашу поддерж-

ку в трудные минуты!" – сказала 
Марина Дмитриева. 

По ее словам, реалии време-
ни требовали от регионального 
парламента создания законода-
тельной базы, отвечающей но-
вым вызовам, а от депутатов – 
поистине интенсивной, дина-
мичной, слаженной работы… 

На заседании парламентарии 
приняли закон, устанавливаю-
щий дополнительные меры со-
циальной поддержки для лиц 
из числа детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения ро-
дителей и для потерявших в пе-
риод обучения обоих родителей 
или единственного родителя. 

Речь идет о лицах от 18 до 
23 лет, обучающихся по образо-
вательным программам основ-
ного общего и среднего общего 

образования. Согласно приня-
тому закону, в период обучения 
им будет предоставлено полное 
государственное обеспечение, а 
именно, бесплатное питание за 
счет средств областного бюдже-
та, бесплатный комплект одеж-
ды, обуви и мягкого инвентаря, 
дополнительные меры по соци-
альной защите, а также бесплат-
ное оказание медицинской по-
мощи до завершения обучения. 

Перечисленные меры соц-
поддержки были недавно пред-
усмотрены федеральным зако-
нодательством. 

"Принятый сегодня закон – не 
формальность, не просто при-
ведение регионального законо-
дательства в соответствие с 
нормами федерального закона. 
К сожалению, такие случаи бы-

вают. Буквально в этом году к 
уполномоченному по правам ре-
бенка в Ивановской области об-
ращалась школьница, ученица 
11-го класса, проживающая в 
одном из районов, которая ли-
шилась обоих родителей. На мо-
мент обращения ей исполнилось 
18 лет", – прокомментировала 
принятый закон председатель 

комитета по социальной поли-
тике Анна Малышкина. 

Парламентарий сообщила, что 
ранее эта категория выпадала из 
поля зрения федерального и ре-
гионального законодательства, 
а гарантии предусматривались 
только для граждан, обучаю-
щихся по программам профес-
сионального образования.

В Южской межпоселенческой 
центральной библиотеке 
оборудуют современное 
библиотечное пространство 
по модельным стандартам. 
Ход ремонтных работ, 
которые ведутся в рамках 
национального проекта 
"Культура", проинспектировала 
директор департамента 
культуры и туризма 
Наталья Трофимова.

"В рамках национального проекта 
"Культура" в нашем регионе по мо-
дельному стандарту модернизировано 
шесть библиотек, – рассказала руко-
водитель ведомства. – Одна из них – в 
областном центре, другие пять рабо-
тают в малых городах региона. В этом 
году в нацпроект вошли две библиоте-
ки, в том числе Южская межпоселен-
ческая центральная библиотека. А в 
Гавриловом Посаде появится уже вто-
рая модельная библиотека".

В настоящий момент в здании 
Южской библиотеки уже отремонти-
рован фасад и внутренние помеще-
ния второго этажа, завершается об-
новление зала для чтения. Предстоит 
поставить мультимедийное оборудо-
вание, мебель, книги. 

Библиотека уже получила моно-
блоки и ноутбуки, появились новые 
принтеры и многофункциональные 
устройства. Книжный фонд попол-
нился на 2300 изданий. Для про-
ведения мероприятий приобрели 
75-дюймовый телевизор, аудиоси-
стему. Меломаны получат возмож-
ность с помощью нового оборудова-
ния слушать виниловые пластинки. 
Также появится информативная ин-
терактивная панель, которая под-
робно расскажет пользователям обо 
всех услугах, предоставляемых би-
блиотекой, о составе ее книжного 
фонда. 

Кроме того, в учреждении будут 
предусмотрены условия для людей с 
ограничениями по здоровью: здесь 
оборудуют специальное компьютер-
ное место для слабовидящих и сла-
бослышащих людей, подъемник для 
инвалидов-колясочников.

В рамках нацпроекта весь персо-
нал библиотеки прошел курсы повы-
шения квалификации.

"Мы очень рады участвовать в нацио-
нальном проекте, благодаря которому 
смогли осовременить нашу библиоте-
ку", – поделилась директор Южской 
межпоселенческой центральной би-
блиотеки Наталия Рожкова.

В общей сложности на модерниза-
цию учреждения привлечено 10 млн 
рублей. Открытие модельной библи-
отеки запланировано на сентябрь те-
кущего года.

Скоро самолеты 
из Иванова 
начнут летать 
в Минеральные 
Воды 
По поручению губернатора 
Станислава Воскресенского из аэропорта 
"Иваново" организованы полеты 
в Минеральные Воды. Предусмотрено 
два рейса в неделю, начиная со 2 августа, 
информирует пресс-служба 
областного правительства.

"Расширяем географию полетов из аэропорта 
"Иваново". Со 2 августа запускаем новый рейс в 
Минеральные Воды. Полеты – два раза в неделю, 
по средам и воскресеньям", – написал Станис-
лав Воскресенский на своей странице в сети 
"ВКонтакте".

Как сообщил начальник регионального де-
партамента дорожного хозяйства и транспорта 
Дмитрий Вавринчук, полеты будет выполнять 
авиаперевозчик Nordwind Airlines совместно с 
авиакомпанией "Икар". "Вылеты из Иванова в Ми-
неральные Воды – в 10:30, вылеты из Минеральных 
Вод – в 15:35 на комфортабельном "Эмбраер-190" 
на 110 пассажирских мест", – рассказал глава до-
рожно-транспортного ведомства региона.

Приобрести билеты можно будет на сайте www.
ivanovo.aero, в кассе аэропорта "Иваново" или на 
сайте авиакомпании nordwindairlines.ru.

КСТАТИ
С июня до трех раз в неделю увеличилось количе-

ство рейсов из Иванова в Сочи. Теперь улететь на юж-
ный курорт можно еженедельно по средам, пятницам 
и воскресеньям на самолетах Boeing-737. В прошлом 
году пассажиропоток на этом направлении вырос 
в 2,5 раза. Кстати, 28 июня по этому направлению 
совершен рекордный по количеству перевезенных 
пассажиров рейс: в Сочи из Иванова отправились 
225 человек… Из аэропорта "Иваново" также орга-
низованы ежедневные рейсы в Санкт-Петербург и 
дважды в неделю – в Калининград. 

Дети-сироты в Ивановской области 
получат дополнительные 
меры поддержки
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Благодаря нацпроекту "Культура" 
в Юже создают модельную библиотеку

Южская межпоселенческая цен-
тральная библиотека ведет свою ра-
боту с 1934 года. Сегодня она главный 
информационный центр города с пол-
ным комплектом библиотечных услуг. 
В ее состав входят 12 библиотек, где 
функционирует 43 библиотечных пун-
кта, 9 стоянок автобиблиотеки, 7 пунк-
тов выдачи. Охват населения района 
библиотечным обслуживанием пре-
вышает 60%. Всего библиотека обслу-
живает 14 000 читателей. Кроме кни-
говыдачи, ее сотрудники занимаются 
образовательно-просветительской, 
информационной и досуговой деятель-
ностью.
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В рамках форума 
"Сильные идеи для нового 
времени" состоялось 
пленарное заседание, 
участие в котором 
принял президент России 
Владимир Путин. В ходе 
мероприятия председатель 
госкорпорации "ВЭБ.РФ", 
глава экспертного совета 
Агентства стратегических 
инициатив Игорь Шувалов 
рассказал о реализации 
проекта по преображению 
исторического центра 
города Иваново – создании 
научно-образовательного 
кампуса "Большая 
Ивановская мануфактура". 

Одной из тем, поднятых на 
пленарном заседании, стало раз-
витие исторических центров го-
родов с численностью населения 
свыше 200 000 человек. Пресс-
служба правительства Иванов-
ской области цитирует слова 
Игоря Шувалова, с которыми 
глава экспертного совета Агент-
ства стратегических инициатив 
обратился к Владимиру Путину:

"Владимир Владимирович, у 
Вас есть одно поручение, кото-
рое мы исполняем с губернатором 
Ивановской области [Станисла-
вом Воскресенским], как раз по 
центральному развитию города 
Иванова – это "Ивановские ма-
нуфактуры". Мы уже реализу-
ем этот проект с тем, чтобы в 

этом месте появился первокласс-
ный кампус и новые офисные по-
мещения. Я знаю, что губернатор 
Вам докладывал, но это как раз 
одна из частей, как вытащить 
развитие города за счет некото-
рых даже бывает заброшенных 
частей исторической части". 

Проект развития квартала 
ивановских мануфактур в цен-
тре города губернатор Станис-
лав Воскресенский презенто-
вал главе государства во время 
недавней встречи, напомнила 
пресс-служба правительства 

Ивановской области. "Эти про-
странства получат новую жизнь. 
Будет создано образовательное 
пространство, исследователь-
ское, технопарк, культурное про-
странство, рядом появится со-
временное жилье. Но стройка для 
нас – не главное, естественно. 
Главное – это содержание. Как 
я уже сказал, наши вузы объеди-
нились в консорциум. Уже сейчас, 
не дожидаясь стройки, разраба-
тывают образовательные про-
граммы и программы совместных 
исследований. Проект рассчитан 

на несколько лет, и он позволит 
не только преобразить центр го-
рода, а по сути, Владимир Влади-
мирович, речь идет о воссоздании 
центра города заново", – сказал 
Станислав Воскресенский. 

В свою очередь президент 
России отметил, что проект по 
мануфактуре очень перспек-
тивный, и очень красиво может 
получиться. "Это будет здорово. 
Это будет центр притяжения, 
точно, тем более что площадь 
здесь огромная", – подчеркнул 
на встрече глава государства.

Соревнования по плаванию на 
открытой воде "Swimcup – Волга" 
состоялись в Кинешме 2 июля. 
На старте 600-метровой дистанции 
участников соревнований 
приветствовал губернатор 
Станислав Воскресенский. 
Он также напомнил, 
что в Ивановской области 
вскоре появится масштабный 
спортивный объект, который 
позволит пловцам тренироваться 
на профессиональном уровне 
в родном регионе и достигать 
высоких результатов.

ДОСЛОВНО
Станислав ВОСКРЕСЕНСКИЙ:
– Мы уже не первый год проводим эти 

соревнования, надеюсь, вы получите удо-
вольствие, прежде всего для себя, чтобы 
держали себя в форме, радовали себя. 
Желаю вам успехов и победы… Вы знае-
те, мы заканчиваем строительство Дворца 
водных видов спорта в Иванове, в котором 
будет профессиональный бассейн под реги-
ональные и международные соревнования, 
для тренировок на более высоком уровне. 
Построим такой объект, и не надо будет в 
другие регионы ездить, можно оставаться 
и тренироваться здесь у нас. Надеюсь, вы 
этой возможностью воспользуетесь.

Оргкомитет соревнований возглав-
ляет заслуженный мастер спорта Рос-
сии, пятикратный чемпион мира, чем-
пион Европы по плаванию на открытой 
воде Евгений Безрученко. Как расска-
зали организаторы, в число участников 
"Swimcup – Волга" вошли жители 22 ре-
гионов России, 45 человек – пловцы из 
Ивановской области. 

Участники соревновались на дистан-
циях 1500 и 5000 метров, а также на этих 
же дистанциях в ластах. В этом году ор-
ганизаторы ввели дополнительную дис-
танцию – 600 метров. Она рассчитана на 

новичков и тех, кто пока не готов плыть 
на длинные расстояния в открытой воде. 

Полина Матохина, воспитанница 
спортивной школы № 10, кандидат в ма-
стера спорта по плаванию, поделилась 
своими впечатлениями от чемпионата. 
"Первый раз хорошо плыла. Поначалу было 
холодно, но потом привыкаешь. Перед со-
ревнованиями, естественно, тренирова-
лись. У нас бассейн хороший, но время за-
нятий ограничено. Это не очень удобно. 
Также иногда плаваем в частных спорт-
комплексах. Когда откроется Дворец 
водных видов спорта, будем заниматься 
там", – рассказала спортсменка... 

Самую длинную дистанцию в пять ки-
лометров первым преодолел Владимир 
Рыкунов из Владимира, который при-
шел к финишу за 59 минут. Второе ме-
сто занял также владимирский пловец 
Василий Молодов с результатом в 1 час 

и 1 минуту. Призовое третье место занял 
Владимир Петров из Ивановской обла-
сти: 1 час и 2 минуты. 

На короткой дистанции в 600 метров 
первое место среди женщин завоевала 

Дана Репалова из Московской области. 
Ее результат – 6 минут и 42 секунды. 
Второе призовое место заняла ивановка 
Полина Махонина, которая завершила 
дистанцию за 7 минут 38 секунд. 

Проект кампуса БИМ реализуется 
на уровне главы государства ИСТОРИЯ ВОПРОСА

В 2022 году Ивановская об-
ласть вошла в число победителей 
конкурсного отбора Минобрнау-
ки РФ на создание студенческого 
и научно-образовательного про-
странства мирового уровня. За-
явка на федеральный отбор была 
подготовлена при участии высших 
учебных заведений и академиче-
ских институтов региона, которые 
содержательно объединились в 
консорциум и совместно разра-
ботали общую Стратегию разви-
тия науки и высшего образования 
в Ивановской области до 2030 
года, подписали дорожную карту 
с перечнем совместных меропри-
ятий в научно-исследовательской 
и образовательной деятельности.

В рамках Петербургского меж-
дународного экономического фо-
рума состоялось подписание кон-
цессионного соглашения, которое 
позволяет провести реконструк-
цию и дальнейшую эксплуатацию 
объекта культурного наследия ре-
гионального значения для реали-
зации проекта научно-образова-
тельного центра БИМ в Иванове.

Проект основан на механизмах 
государственно-частного партнер-
ства и является частью националь-
ного проекта "Наука и университе-
ты", реализуемого Мин обрнауки. 
Новое научно-образовательное 
пространство в Иванове – одно 
из 25, которые появятся в России 
к 2030 году по поручению прези-
дента.
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Кинешемский заплыв собрал 
спортсменов из 22 регионов России

Кубок чемпионов Swimcup – первая в 
России международная серия соревно-
ваний по плаванию на открытой воде на 
длинные и спринтерские дистанции для 
профессионалов и любителей. Инициа-
тиву провести заплыв в Кинешме под-
держал губернатор Ивановской области 
Станислав Воскресенский. Первые сорев-
нования серии Swimcup состоялись в Ки-
нешме в 2021 году, в них приняли участие 
более 130 человек. В 2022 году в заплы-
ве участвовали 149 спортсменов… За по-
следние пять лет занятия плаванием для 
жителей региона стали доступнее: новые 
физкультурно-оздоровительные комплек-
сы с бассейнами и бесплатными секциями 
открылись в Родниках, Кинешме и Ивано-
ве. Строительство Дворца водных видов 
спорта завершено более чем на 50%, сей-
час также строится бассейн в Тейкове. 
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Ход строительства 
Дворца водных видов 
спорта в Иванове 
на расширенном 
совещании
с представителями 
подрядной организации 
обсудили зампред 
регионального 
правительства Сергей 
Чесноков и начальник 
областного департамента 
спорта Антон Лопатин. 
Разговор шел в присутствии 
представителей спортивной 
общественности.

В настоящее время на 99% 
выполнены внутренние бетон-
ные работы, монтаж метал-
локонструкций, огнезащиты, 
прокладка наружных коммуни-
каций. Полностью завершена 
заливка чаш бассейнов. "На се-
годняшний день ведутся работы 
по устройству кровли, фасада и 
остеклению. Также выполняют-
ся работы по отоплению. Готов-
ность объекта – 53%. Мы идем 
в сроках", – рассказал Сергей 
Чесноков.

Завершение работ в рамках 
текущего контракта заплани-
ровано на конец 2023 года. Сам 
дворец откроет двери в 2024 
году. В пресс-службе областно-
го правительства отметили, что 
для удобного подъезда к спорт-

комплексу запланировано стро-
ительство дороги, проект кото-
рой сейчас готовится.

Дворца водных видов спор-
та с нетерпением ждут воспи-
танники спортшкол: сейчас у 
них нет возможности трениро-
ваться на "длинной" воде – в 
бассейне длиной 50 метров. В 

строящемся дворце чаша олим-
пийского бассейна на десять 
дорожек и трибуны для зрите-
лей на 500 мест почти готовы. 
"В нашей области очень давно 
не было строительства объек-
тов такого масштаба. Мы очень 
ждем дворец. В Иванове пловцы 
давно мечтали о таком бассей-
не", – подтвердила президент 
региональной федерации пла-
вания Лариса Белина. 

Строящийся Дворец водных 
видов спорта также сможет при-
нимать всероссийские и меж-
дународные турниры. "Объект 
действительно для нас уникаль-
ный, потому что мы получим не 

только современный комплекс для 
занятий плаванием, но и серьез-
ную тренировочную базу всерос-
сийского уровня. Планируется, 
что будем проводить всероссий-
ские соревнования и сборы", – 
отметил начальник региональ-
ного департамента спорта Ан-
тон Лопатин.

Помимо плавания есть планы 
развивать во Дворце водных ви-
дов спорта смежные дисципли-
ны: водное поло, синхронное 
плавание и другие.

Посетив строительную пло-
щадку в апреле этого года, гу-
бернатор Станислав Воскре-
сенский также распорядился, 

чтобы занятия во дворце были 
доступны не только спортсме-
нам, но и любителям плавания. 
"Мы объекты строим, но самое 
важное, чтобы они были доступ-
ны для людей. Поэтому этот во-
прос надо будет проработать. Я 
уже поручение соответствую-
щее дал, чтобы здесь были бес-
платные секции", – сказал глава 
региона. 

В первом квартале текущего года 
получателями льготных кредитов 
на инвестиционные цели под 2,5 и 4% годовых 
в рамках нацпроекта "Малое и среднее 
предпринимательство" стали девять компаний 
из Ивановской области. 

Такие данные со ссылкой на Минэкономразвития 
РФ приводит областное правительство. Среди этих 
компаний – семь предприятий обрабатывающей про-
мышленности, одна компания сферы транспортиров-
ки и хранения и одно предприятие гостиничного биз-
неса. Льготная ставка – в четыре раза ниже рыночной. 
Сумма девяти договоров составила 1,15 млрд рублей. 

Одним из получателей льготного инвестиционного 
кредита стала компания "Решке Рус", выпускающая 
навесное оборудование для спецтехники. "Льготная 

программа кредитования юридических лиц дала возмож-
ность реализации инвестиционного проекта для расшире-
ния производства без значительного отвлечения оборот-
ных средств", – отметили представители компании. 

Программа льготного кредитования на инвестици-
онные цели была запущена в августе прошлого года. 
Кредит могут получить предприятия малого (до 4% го-
довых) и среднего бизнеса (до 2,5% годовых). Сумма 
займа варьируется от 50 млн до 2 млрд рублей. 

Средства выдаются в 49 банках страны. В Иванов-
ской области в данной программе участвуют три бан-
ка: Банк "ВТБ", ПАО "Сбербанк", ПАО "Совкомбанк". 
Срок погашения кредита – десять лет, льготные усло-
вия действуют пять лет. 

Кроме выделенных средств компании могут полу-
чить помощь в структурировании проектов, сопрово-
ждении до получения кредита, коммуникационном 
процессе с банками.

ПРИНИМАЮТ ДЕПУТАТЫ 
ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ 

11 июля с 10:00 до 12:00 – Лобкова Юлия Петровна, 
депутат от ИРО КПРФ, член комитетов по экономике, 
промышленности и сельскому хозяйству, по жилищ-
ной политике и ЖКХ.

20 июля с 14:00 до 16:00 – Клюев Сергей Анатольевич, 
депутат от ИРО ЛДПР, член комитета по экономике, 
промышленности и сельскому хозяйству. 

25 июля с 14:00 до 16:00 – Астафьев Евгений Геннадье-
вич, депутат от ИРО партии "Единая Россия", член ко-
митетов по экономике, промышленности и сельскому 
хозяйству, по труду, занятости и делам ветеранов.

Ежедневно в рабочие дни прием граждан ведут сотруд-
ники аппарата Ивановской областной думы в приемной 
по работе с обращениями и заявлениями граждан по адре-
су: г. Иваново, ул. Батурина, 5. 

Телефон для записи на прием и справок: 8 (4932) 93-77-54. 
Электронная почта: EKiruhina@ivanovo.zsio.ru. 

Девять компаний Ивановской области 
получили льготные кредиты на инвестиции

Дворец водных видов спор-
та расположится в центре Ива-
нова на улице Набережной. Это 
будет двухэтажное здание пло-
щадью более 14 400 кв. метров. 
Новый спорткомплекс станет 
тренировочной базой для плов-
цов, площадкой для официаль-
ных соревнований, в том числе 
федерального уровня. Для это-
го предусмотрена необходимая 
инфраструктура. Турниры бу-
дут проходить в олимпийском 
50-мет ровом бассейне на десять 
дорожек с трибунами для зрите-
лей на 500 мест. Пока же пода-
ющие надежды спортсмены для 
тренировок и дальнейшего роста 
вынуждены уезжать в Москву и 
Санкт-Петербург. Строительство 
Дворца водных видов спорта в 
Иванове позволит ребятам тре-
нироваться дома не в ущерб уче-
бе и обычной жизни. Кроме того, 
учитывая логистику областного 
центра – по 100 км до Владими-
ра, Ярославля и Костромы, – в 
Иваново могли бы приезжать и 
ребята из соседних регионов.

СПРАВКА

Дворец водных видов спорта в Иванове 
будет доступен не только спортсменам

ИСТОРИЯ ВОПРОСА
Дворец водных видов спорта строится по поручению президента Россий-

ской Федерации Владимира Путина. Во время встречи с общественностью 
в марте 2020 года жительницы города Иваново обратились к главе госу-
дарства с просьбой поддержать регион и оказать содействие в возведе-
нии такого объекта. Строительство начато в апреле 2022-го, проект соору-
жения разрабатывали вместе с профессиональными спортсменами.
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На встрече с выпускниками 
Ивановской медицинской 
академии губернатор 
Станислав Воскресенский 
отметил, что число 
молодых специалистов, 
которые после окончания 
медицинского вуза 
остаются работать 
в Ивановской области, 
за пять лет существенно 
выросло. 

"У нас в 2017 году всего 40 чело-
век из медакадемии оставалось, в 
2022 году уже в четыре раза боль-
ше – 164 выпускника – связали 
свою судьбу с нашей родной Ива-
новской областью", – отметил 
глава региона, выразив надежду, 
что "так оно будет и дальше".  

392 выпускника Ивановской 
государственной медицинской 
академии получили дипломы об 
окончании вуза, из них 11 теперь 
уже бывших студентов – с отли-
чием. В четверг, 29 июня, буду-
щих медиков поздравил губерна-
тор Станислав Воскресенский.  

Глава региона рассказал мо-
лодым врачам о результатах 
развития сферы здравоохра-
нения за последние годы. Так, 
впервые в истории Иванов-
ской области полностью об-
новлен автопарк скорой ме-
дицинский помощи, и сейчас 
на вызовы ездят только те ма-
шины, срок службы которых 
составляет менее пяти лет. 
Отремонтированы 50 учреж-
дений здраво охранения и за-
куплено 900 единиц оборудо-
вания. "Никогда такого темпа 

по обеспечению работы медиков 
качественным оборудованием 
не было: за пять лет закупили 
оборудования в двадцать раз 
больше, чем за предыдущую пя-
тилетку. Объем ремонтов уч-
реждений здравоохранения в 
пять раз превысил такие же по-
казатели за предыдущую пяти-
летку", – сообщил губернатор. 

Станислав Воскресенский 
вручил красные дипломы один-

надцати выпускникам, окон-
чившим Ивановскую медака-
демию с отличием. "Мы очень 
много учились, трудились и, на-
конец, окончили Ивановскую 
медицинскую академию. Я пла-
нирую остаться здесь, в городе 
Иваново, в практическом здра-
воохранении, хочу работать вра-
чом-педиатром", – поделилась 
выпускница, отличница Мария 
Фокина. 

В этот день дипломы об окон-
чании вуза получили 392 буду-
щих медика. В том числе 52 обу-
чались по целевому договору и 
уже сейчас точно знают, где бу-
дут работать. 

По словам ректора ИвГМА 
Инны Ивановой, всё больше 
выпускников медакадемии вы-
бирают местом трудоустрой-

ства наш регион. "Очень при-
ятно, что и ребята из других 
областей тоже выбирают сво-
им местом дальнейшего трудо-
устройства Ивановскую об-
ласть. Конечно, многие ребята 

заинтересованы в мерах под-
держки, которые внедряет пра-
вительство области. Для них 
это хорошее такое подспорье, 
чтобы войти в самостоятель-
ную жизнь", – отметила она. 

В рамках федерального 
проекта "Борьба 
с онкологическими 
заболеваниями" 
национального проекта 
"Здравоохранение" 
в Ивановском областном 
онкологическом 
диспансере обновлено 
высокотехнологичное 
радиотерапевтическое 
и рентгенхирургическое 
оборудование. 

В прошлом году в учреждении 
появилось десять новых еди-
ниц оборудования. В частно-
сти, информирует пресс-служба 
областного правительства, за-
купили новый линейный уско-
ритель. Как рассказал главный 
врач областного онкодиспансе-
ра Владимир Козлов, прежний 
аппарат уже устарел и отработал 
свой ресурс. А новый ускори-
тель позволяет использовать все 
современные методики дистан-
ционной лучевой терапии, что 
повышает эффективность лече-
ния онкологических больных. 

"Появились функции, кото-
рые позволяют точно подве-
сти излучение к опухоли и мак-
симально защитить здоровые 
ткани", – рассказал руководи-
тель диспансера. 

Еще одно новшество – ан-
гиографическая установка для 
рентгенхирургического лечения. 

Владимир Козлов подчеркнул, 
что такого оборудования до это-
го в онкодиспансере не было. 

Благодаря новой ангиографи-
ческой установке стало возмож-
ным выполнение ранее освоен-
ных вмешательств под контролем 
рентгеноскопии. Лекарственные 
противоопухолевые препара-
ты подводятся непосредственно 
к опухоли, что позволяет повы-
сить их действенность и эффек-
тивность химиотерапевтиче-

ского воздействия, уменьшить 
выраженность и количество си-
стемных осложнений при химио-
терапии. 

С момента ввода системы в 
строй под контролем ангиогра-
фической интервенционной 
установки выполнено 67 опера-
тивных вмешательств. 

Как напомнил исполняющий 
обязанности директора депар-
тамента здравоохранения Игорь 
Волков, ранее в рамках нацпроек-

та "Здравоохранение" был открыт 
центр амбулаторной онкологиче-
ской помощи на базе городской 
клинической больницы № 4 в 
Иванове. Всего с 2019 года в ре-
гионе функционируют четыре 
таких центра, в том числе в Шуй-
ской, Кинешемской районных 
больницах и городской клини-
ческой больнице № 7 в Иванове. 
Кроме этого, обеспечена доступ-
ность лекарственных противо-
опухолевых препаратов. 

Ивановские онкологи лечат пациентов 
по последнему слову техники

КОНКРЕТНО
С начала текущего года на но-

вом радиотерапевтическом обо-
рудовании – линейном ускорите-
ле – пролечено 195 пациентов 
областного онкодиспансера, вы-
полнено 5290 сеансов лучевой 
терапии. 
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Почти 400 выпускников ИвГМА 
получили дипломы 

В ТЕМУ
В Ивановской области действует комплекс мер поддержки молодых 

врачей, трудоустроившихся в учреждения здравоохранения региона. В 
частности, единовременная выплата на первый взнос по ипотеке в раз-
мере 600 000 рублей, "подъемные" 300 000 рублей. За четыре года их 
получили 220 врачей. Кроме того, действует федеральная программа 
"Земский доктор", благодаря которой в малые города и села приехали ра-
ботать 127 медиков. 

Отдельные меры действуют для среднего медицинского персонала. 
Выпускники медицинского колледжа, которые устраиваются работать в 
скорую помощь, могут рассчитывать на выплату в размере 100 000 руб-
лей. Кроме того, в регионе работает программа "Земский фельдшер". 
С 1 сентября 2023 года в Ивановском медколледже увеличится целевой 
набор: 95% бюджетных мест будут предполагать целевое обучение.

Сейчас в ИвГМА обучаются 3039 человек, включая 2684 студента, 
344 ординатора, 11 аспирантов. 980 человек обучаются по целевым до-
говорам, в том числе 433 – от Ивановской области. В этом году в медака-
демии 100-й выпуск по специальности "Лечебное дело", 97-й выпуск по 
специальности "Педиатрия", 12-й выпуск по специальности "Стоматоло-
гия". За годы работы вуза выпущено свыше 30 000 врачей. 

СПРАВКА
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За многолетнюю плодотворную 
изобретательскую деятельность 
почетное звание "Заслуженный 
изобретатель Российской Федерации" 
присвоено профессору кафедры 
транспорта и автомобильных 
дорог ИвГПУ Юрию Осадчему. 
Соответствующий указ подписал 
президент России Владимир Путин.

Изобретательской деятельностью Юрий 
Павлович Осадчий занимается более 40 лет, 
рассказали в правительстве Ивановской обла-
сти. Ученый внес значительный вклад в разра-
ботку и внедрение баромембранных процессов 
в промышленных схемах очистки, концентри-
рования и выделения целевого продукта, до-
казал их эффективность при создании мало-
отходных и экологически чистых технологий. 

В частности, Юрий Осадчий предложил 
новые конструкции устройств для пред-

варительной очистки сточных вод, провел 
экспериментальные исследования процес-
са разделения промышленных стоков тек-
стильных предприятий. 

По результатам работы профессора полу-
чены разрешения по 14 изобретениям и по-
лезным моделям, а также 64 акта внедрения 
разработанных технологий на действующих 
производствах как в Ивановской области, 
так и в других регионах России. Это позво-
лило существенно снизить влияние вред-
ных веществ на окружающую среду. 

Помимо этого Юрий Осадчий запатенто-
вал шесть изобретений в области очистки 
моторного масла. 

За многолетнюю деятельность ученый от-
мечен наградами различного уровня. 

Торжественное 
мероприятие, 
приуроченное 
к 105-й годовщине 
со дня образования 
Управления 
ФСБ России 
по Ивановской 
области, состоялось 
29 июня в Иванове. 
Сотрудников 
и ветеранов 
ведомства 
со знаменательной 
датой поздравил 
губернатор 
Станислав 
Воскресенский

В своем приветственном сло-
ве глава региона подчеркнул: 
на сотрудников УФСБ возложе-
ны сложные и ответственные 
задачи. Ежедневно они стоят на 
страже интересов государства, 
общества и граждан, защища-
ют основы конституционного 
строя и целостность страны от 
внешних и внутренних угроз, 
противостоят терроризму, ор-
ганизованной преступности, 
коррупции. Станислав Воскре-
сенский пожелал всем ветера-
нам и сотрудникам Управления 
крепкого здоровья, семейно-
го благополучия и дальнейших 
успехов в службе. 

В ходе торжественного меро-
приятия состоялась церемония 
награждения. За достигнутые 
результаты в трудовой деятель-
ности и высокий профессиона-
лизм отличившимся сотрудни-
кам вручили благодарственные 
письма губернатора, региональ-
ные и ведомственные награды.

Об истории становления и 
сегодняшнем дне органов ФСБ 
России и ее регионального под-
разделения рассказала пресс-
служба УФСБ по Ивановской 
области.

20 декабря 1917 года как вре-
менный орган при Совете на-
родных комиссаров (СНК) 
РСФСР была образована Все-
российская чрезвычайная ко-
миссия (ВЧК) по борьбе с кон-
трреволюцией и саботажем. 
Позднее на нее были также воз-
ложены полномочия по борьбе 
со спекуляцией, должностны-
ми преступлениями и банди-
тизмом. В марте 1918 года СНК 

принял постановление, соглас-
но которому при каждом гу-
бернском Совете создавались 
органы ВЧК. В связи с образо-
ванием 20 июня 1918 года Ива-
ново-Вознесенской губернии 
действие указанного решения 
было распространено и на ее 
территорию. В результате 105 
лет назад, 29 июня 1918 года, 
была образована Иваново-Воз-
несенская губернская ЧК. 

За более чем вековую исто-
рию отечественные органы 
госбезопасности претерпели 
ряд реорганизаций, смени-
ли много названий. Но во все 
времена чекисты служили делу 
обеспечения государственной 
безопасности: в годы Граждан-
ской войны боролись с кон-
трреволюцией, бандитизмом, 
шпионажем, спекуляцией и 
должностными преступления-
ми; в 1920–1930-е годы, когда 
начался период индустриализа-
ции, – с экономическими пре-
ступлениями, спекуляцией и 
хищениями… 

В годы Великой Отечествен-
ной войны чекисты вместе со 
всем советским народом сра-
жались с немецко-фашистски-
ми захватчиками. Они пресе-
кали деятельность диверсантов 
и шпионов, проводили меро-
приятия по консолидации тыла, 
обеспечивали контроль за вы-

полнением оборонных заказов 
предприятиями области, боро-
лись с дезертирами и враждеб-
ными антисоветскими элемен-
тами, среди военнопленных 
выявляли нацистских преступ-
ников. 

Сотрудники Управления уча-
ствовали в подготовке парти-
занских отрядов и их баз на 
территории области, а также в 
проведении радиоигр с немец-
кой разведкой. В результате их 
работы удалось получить цен-
нейшую разведывательную ин-
формацию и помочь Центру в 
разоблачении вражеской аген-
турной сети. Ивановские чеки-
сты внесли весомый вклад в по-
беду над фашизмом. 

В трудный послевоенный 
период работа органов госу-
дарственной безопасности 
была направлена на оператив-
ное обеспечение восстанов-
ления разрушенного войной 
хозяйства, мирного строитель-
ства. Чекисты противостояли 
разведкам иностранных го-
сударств, проводившим про-
тив СССР разведывательно-
подрывную работу. Важным 
направлением деятельности 
был розыск государственных 
преступников – лиц, сотруд-
ничавших с оккупационным 
режимом и перешедших на 
сторону врага. 

В условиях послевоенной тру-
довой миграции населения на-
шей страны проводить эту рабо-
ту было особенно сложно. Тем 
не менее на счету у ивановских 
чекистов десятки выявленных 
карателей, немецких пособни-
ков и изменников Родины… 

В 1980-е годы сотрудники 
Управления выполняли интер-
национальный долг на терри-
тории Демократической Респу-
блики Афганистан, а также под 
прикрытием работали за преде-
лами СССР. Важной составляю-
щей деятельности Управления 
стала работа по выполнению 
Указа Президиума ВС СССР о 
дополнительных мерах по вос-
становлению справедливости 
в отношении жертв полити-
ческих репрессий. От опера-
тивных сотрудников эта рабо-
та потребовала огромнейшего 
психологического напряжения 
и тщательности в принятии ре-
шений.

Политические преобразо-
вания в стране и образование 
Российской Федерации оказали 
мощное воздействие на расста-
новку приоритетов в деятель-
ности органов безопасности. 
Сохранив за собой традицион-
ные полномочия, чекисты до-
полнительно были нацелены 
на бескомпромиссную борьбу с 
международным терроризмом, 

нелегальной миграцией, орга-
низованной преступностью и 
коррупцией.

В современных условиях от-
ечественным спецслужбам на-
ряду с поставленными руковод-
ством страны задачами важно 
четко представлять свое поло-
жение в гражданском обществе 
и извлекать уроки из событий 
прошлого. Глобальные про-
цессы послужили основанием 
для пересмотра прежней кон-
цепции государственной без-
опасности и разработки иной 
системы подходов к защите на-
циональных интересов России. 

В настоящее время сотрудни-
ки УФСБ России по Ивановской 
области продолжают решать за-
дачи по обеспечению безопас-
ности личности, общества и госу-
дарства. У современной России 
много серьезных противников, 
не желающих ее развития и 
укрепления. Разведывательная 
и иная подрывная деятельность 
иностранных спецслужб приобре-
тает всё более крупные масшта-
бы. Угрозу современному россий-
скому обществу представляют 
международный терроризм, на-
цизм, организованная преступ-
ность, коррупция. История уже не 
раз доказала и продолжает под-
тверждать, что обеспечение без-
опасности государства без спе-
циальных служб невозможно.

Профессор Ивановского политеха 
заслужил почет как изобретатель
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Безопасность государства 
без спецслужб невозможна
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Начало купального сезона связано 
не только с удовольствием 
от отдыха на водоемах в жаркие 
солнечные дни, но и с повышенным 
риском. Чтобы избежать их, 
пресс-служба Главного управления 
МЧС по Ивановской области 
распространила памятку 
для отдыхающих.

Первая помощь Первая помощь 
при утоплении при утоплении 
и навыки самоспасенияи навыки самоспасения

ПРИ КУПАНИИ КАТЕГОРИЧЕСКИ 
ЗАПРЕЩАЕТСЯ:

• заплывать на глубину и далеко от бе-
рега, даже если вы считаете, что хорошо 
умеете плавать;
• заходить в воду и нырять в незнако-
мых местах;
• заплывать за буйки;
• подплывать и прыгать в воду с плав-
средств;
• распивать спиртные напитки и ку-
паться в нетрезвом виде;
• допускать в воде шалости, связанные с 
нырянием и захватом купающихся;
• подавать крики ложной тревоги;
• плавать на досках, бревнах, лежаках, 
автомобильных камерах, надувных ма-
трацах и других не приспособленных 
для этого предметах;
• оставлять без присмотра маленьких 
детей во время купания.

ЧТО ДЕЛАТЬ, ЕСЛИ ВЫ 
ЧУВСТВУЕТЕ, ЧТО ТОНЕТЕ:

• не барахтайтесь, а перевернитесь на 
спину, выплюньте воду и сделайте глу-
бокий вдох, успокойтесь, отдохните, 
лежа на спине: вода удержит вас, не со-
мневайтесь. Отдохнули? Теперь можно 
медленно и спокойно доплыть до бере-
га или, если нужно, позвать на помощь;
• постарайтесь освободиться от одеж-
ды, если она тянет вниз. Если одежда 
не мешает, то снимать ее не надо (даже 
намокшая одежда снижает переохлаж-
дение);
• старайтесь плыть в направлении бе-
рега или того места, где вы можете за 
что-нибудь ухватиться (камень, торча-
щее из воды бревно, дерево) или хотя 
бы держаться на поверхности воды;
• если течением относит вниз, не со-
противляйтесь и не тратьте силы. Глав-

ное держаться на поверхности воды и 
ждать удобного случая за что-нибудь ух-
ватиться или выбраться на мелководье;
• если вы заплыли слишком далеко, 
устали и, оглянувшись на далекий бе-
рег, испугались, что не сумеете вернуть-
ся, тогда вам поможет умение отдыхать 
на воде. Лягте на спину, расправьте 
ноги и руки, расслабьтесь и отдохните 
2–3 минуты, легкими движениями рук 
и ног помогая себе удерживаться в го-
ризонтальном положении.

ЕСЛИ НАЧАЛИСЬ СУДОРОГИ:
• прежде всего немедленно смените 
стиль плавания – плывите на спине и 
постарайтесь как можно скорее выйти 
из воды;
• если свело ногу, погрузитесь на се-
кунду в воду с головой и, распрямив 
сведенную судорогой ногу, с силой по-
тяните за большой палец ступню на 
себя;
• при ощущении стягивания пальцев 
руки надо быстро, с силой сжать кисть 
руки в кулак, сделать резкое, отбрасы-
вающее движение рукой в наружную 
сторону и разжать кулак;
• при судороге икроножной мышцы 
необходимо, согнувшись, двумя рука-
ми обхватить стопу пострадавшей ноги 
и с силой потянуть ее к себе;
• при судороге мышц бедра нужно ух-
ватить рукой ногу с наружной стороны, 

ниже голени, у лодыжки (за подъем) 
и, согнув ее в колене, потянуть назад к 
спине.
Если судорога руки или ноги не про-

шла, повторите прием еще раз. Следует 
помнить, что работа сведенной мышцей 
ускоряет исчезновение судорог.

Если на ваших глазах Если на ваших глазах 
тонет человек…тонет человек…

Прежде всего надо посмотреть, нет ли 
рядом спасательного средства. Им мо-
жет быть всё, что увеличит плавучесть 
человека и что вы в состоянии до него 
добросить.

Ободрите потерпевшего криком, что 
вы идете на помощь. Приближаясь, ста-
райтесь успокоить и поддержать выбив-
шегося из сил пловца. Если это удалось 
и утопающий может контролировать 
действия, он должен держаться за плечи 
спасателя. Если нет, обращаться с ним 
надо жестко и бесцеремонно. Можете 
даже оглушить утопающего, чтобы спа-
сти свою и его жизнь.

Техника спасанияТехника спасания
Подплыв к утопающему, надо подныр-

нуть под него и взяв сзади одним из при-
емов захвата (классический – за воло-
сы), транспортировать к берегу. В случае 
если утопающему удалось схватить вас за 

руки, шею или ноги, освобождайтесь и 
немедленно ныряйте: инстинкт самосо-
хранения заставит потерпевшего вас от-
пустить.

Если человек погрузился в воду, не 
прекращайте попыток найти его в глуби-
не, а затем вернуть к жизни. Это можно 
сделать, если утонувший был в воде око-
ло шести минут.

Вытащив потерпевшего на берег, ос-
мотрите его: рот и нос могут быть забиты 
тиной или песком, их надо немедленно 
очистить. Затем переверните пострадав-
шего на живот так, чтобы голова оказа-
лась ниже уровня его таза (ребенка можно 
положить животом на свое бедро) и резко 
надавите на корень языка для провоциро-
вания рвотного рефлекса и стимуляции 
дыхания. Если нет рвотных движений и 
кашля, положите пострадавшего на спи-
ну и приступите к реанимации:

• встаньте на колени слева, максималь-
но запрокиньте голову утонувшего (это 
очень важно!) и, сместив челюсть вниз, 
раскройте ему рот;
• сделайте глубокий вдох, приложите 
свои губы к губам пострадавшего и с 
силой вдохните воздух, ноздри постра-
давшего при этом нужно зажать рукой;
• если у пострадавшего не бьется серд-
це, искусственное дыхание надо соче-
тать с непрямым массажем сердца. Для 
этого ладонь положите поперек нижней 
части грудины (но не на ребра!), другую 
ладонь – поверх первой накрест. На-
давите на грудину запястьями так, что-
бы она прогнулась на 3–5 см, и отпу-
стите. Через каждое вдувание делайте 
4–5 ритмичных надавливаний;
• при появлении признаков жизни пе-
реверните пострадавшего лицом вниз и 
удалите воду из легких и желудка;
• если помощь оказывают два челове-
ка, один из них делает искусственное 
дыхание, другой – массаж сердца. Не 
останавливайте меры по реанимации 
до прибытия скорой помощи;
• не оставляйте пострадавшего одно-
го и не перевозите его самостоятельно, 
вызовите скорую помощь.

На территории 
села Октябрьский 
Комсомольского района 
прошли командно-штабные 
учения с органами 
управления и силами 
единой государственной 
системы предупреждения 
и ликвидации ЧС 
по отработке вопросов, 
связанных с защитой 
населенных пунктов, 
объектов экономики 
и социальной 
инфраструктуры 
от природных пожаров. 

Все природные пожары на-
чинаются одинаково: либо не-
потушенный костер, либо бро-
шенный окурок. На этот раз, по 
сценарию, возгорание случилось 
из-за тлеющего костра. Пламя 
перекинулось на сухую траву и 
двинулось в сторону населенно-
го пункта. Сильный ветер спо-
собствовал распространению 
огня. В итоге Октябрьский ока-
зался в огненном кольце.

Этот поселок был выбран 
местом проведения учений 
не случайно, отмечает пресс-

служба ГУ МЧС по Ивановской 
области. Вокруг него находятся 
торфяники, и в случае пожа-
ра последствия будут очень се-
рьезными. 

В ходе учений была проверена 
готовность различных ведомств 
к подобным ситуациям, а также 
отработано их взаимодействие. 
В маневрах были задействованы 
пожарные, спасатели, подраз-

деления лесоохраны, УФСИН, 
Росгвардии и 98-й дивизии ВДВ. 
Привлекалась группа парашюти-
стов-десантников – своего рода 
пожарный спецназ, который за-
брасывается в труднодоступные 
участки для ликвидации очагов 
пожара. 

В ходе учений были также от-
работаны действия по эвакуа-
ции населения. 

Сотрудники МЧС провели за-
нятие, на котором познакомили 
жителей села с мерами пожар-
ной безопасности в условиях 
пожароопасного периода. При-
сутствующие смогли побывать в 
роли участника тушения ланд-
шафтного пожара, ознакомить-
ся с первичными средствами 
пожаротушения, которые ис-
пользуются в населенных пун-

ктах, подверженных угрозе рас-
пространения лесного пожара. 

Сотрудники пожарного над-
зора разъяснили главам муни-
ципальных образований пол-
номочия органов местного 
самоуправления по обеспече-
нию первичных мер пожарной 
безопасности, продемонстри-
ровали первичные средства по-
жаротушения, которые, как 
правило, должны находиться в 
местах общего пользования на-
селенных пунктов. 

Всем присутствующим были 
вручены памятки и листовки по 
пожарной безопасности. 

Отдых на воде: 
безопасность превыше всего
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В Комсомольском районе 
условно "горел" торфяник 
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ИЗВЕЩЕНИЕ
О НЕОБХОДИМОСТИ ПРОВЕДЕНИЯ 

СОБРАНИЯ ПО СОГЛАСОВАНИЮ ПРОЕКТА 
МЕЖЕВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Администрация Балахонковского сельского поселе-
ния, адрес: 153502 Ивановская область, Ивановский 
район, с. Буньково, ул. Лесная, д. 16, тел. +7(4932) 
31-31-22, являющаяся собственником долей в праве 
общей долевой собственности на земельные участки с 
К№ 37:05:000000:250 Ивановская область, Ивановский 
район, ЗАО "Русь" и К№ 37:05:000000:257 Ивановская 
область, Ивановский район, ЗАО "Вергуза", сообщает 
остальным участникам общей долевой собственности 
ЗАО "Русь" и ЗАО "Вергуза" о необходимости прове-
дения собрания о согласовании проекта межевания, 
размера и местоположения границ земельных участ-
ков, выделяемых из общей долевой собственности. 
Адрес Исходных земельных участков: 37:05:000000:250 
Ивановская область, Ивановский район, ЗАО "Русь", 
37:05:000000:257 Ивановская область, Ивановский 
район, ЗАО "Вергуза". С проектом межевания земель-
ных участков, подготовленного кадастровым инжене-
ром Дементьевым Павлом Вячеславовичем, почтовый 
адрес: 153048 г. Иваново, мкр. Московский, д. 2, кв. 249, 
тел. 8-920-340-05-49, адрес: 153048, г. Иваново, мкр. 
Московский, д. 2, кв. 249; эл. почта dementevpavel@
mail.ru, квалификационный аттестат № 37-11-36, член 
Ассоциации СРО ОПКД, реестровый номер 2302 от 
15.09.2016 г. , номер регистрации в государственном ре-
естре лиц, осуществляющих кадастровую деятельность 
11648, можно ознакомиться в течение тридцати дней 
с момента опубликования настоящего извещения по 
адресу: 153502 Ивановская область, Ивановский рай-
он, с. Буньково, ул. Лесная, д. 16, тел. +7(4932) 31-31-22 
с 9.00 до 16.00. Собрание по согласованию проекта ме-
жевания, размера и местоположения границ земель-
ных участков, выделяемых из общей долевой собствен-
ности в счет земельных долей с К№ 37:05:000000:250 
Ивановская область, Ивановский район, ЗАО "Русь" и 
К№ 37:05:000000:257 Ивановская область, Ивановский 
район, ЗАО "Вергуза", состоится по вышеуказанному 
адресу 07 августа 2023 г. с 11.00 до 12.00. Обоснованные 
возражения относительно размера и местоположения 
границ земельного участка принимаются в течение 
тридцати дней с момента опубликования настояще-
го извещения по адресу: 153502, Ивановская область, 
Ивановский район, с. Буньково, ул. Лесная, д. 16. 
Участники долевой собственности извещаются, что 
возражения относительно размера и местоположения 
границ, выделяемых в счет земельной доли или земель-
ных долей земельных участков, должны содержать фа-
милию, имя и отчество лица, выдвинувшего эти воз-
ражения, реквизиты документа, удостоверяющего его 
личность, обоснование причин его несогласия с пред-
ложенными размером и местоположением границ вы-
деляемых в счет земельной доли или земельных долей 
земельных участков, кадастровый номер исходного зе-
мельного участка. К этим возражениям должны быть 
приложены копии документов, подтверждающих пра-
во лица, выдвинувшего эти возражения, на земельную 
долю в исходном земельном участке.

КОМИТЕТ ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ 
ПО ЛЕСНОМУ ХОЗЯЙСТВУ

ПРИКАЗ
27 июня 2023 г.    № 54

г. Иваново
О внесении изменений в приказ от 27.12.2022 № 97

"Об утверждении лимитов заготовки гражданами 
древесины для собственных нужд, используемой 

для строительства жилых домов, на 2023 год"
В соответствии со статьей 30 Лесного кодекса Российской Феде-

рации и пунктом 3 статьи 1 Закона Ивановской области от 19.10.2007 
№ 157–ОЗ "О порядке и нормативах заготовки гражданами древесины 
для собственных нужд", с целью удовлетворения потребности населе-
ния в древесине в 2023 году, с учетом предложений подведомственных 
комитету Ивановской области по лесному хозяйству областных госу-
дарственных казенных учреждений – лесничеств, а также исходя из 
установленной расчетной лесосеки на лесных участках, свободных от 
прав третьих лиц на заготовку древесины, п р и к а з ы в а ю:

Внести в приказ комитета Ивановской области по лесному хозяйству 
от 27.12.2022 № 97 "Об утверждении лимитов заготовки гражданами 
древесины для собственных нужд, используемой для строительства жи-
лых домов, на 2023 год" следующие изменения:

В приложении к приказу:
в подстроке "Ивановский район" строки "ОГКУ "Ивановское лесни-

чество" цифры "100" заменить цифрами "1100";
добавить строку "ОГКУ "Заволжское лесничество" с цифрами "2000";
в строке "ИТОГО" цифры "8094" заменить цифрами "11094".

Председатель комитета  М.Ю. Яковлев

ЗАМЕЩЕНИЕ ДОЛЖНОСТИ СУДЬИ
В соответствии с положениями Закона Российской Фе-

дерации "О статусе судей в Российской Федерации" Ква-
лификационная коллегия судей Ивановской области объ-
являет об имеющихся вакансиях:

председателя Комсомольского районного суда 
Ивановской области;

мирового судьи судебного участка № 3 Шуйского 
судебного района в Ивановской области.

Соответствующие заявления и документы от претен-
дентов, указанные в п. 6 ст. 5 Закона РФ "О статусе су-
дей в Российской Федерации", принимаются по 16  августа 
2023 года включительно по адресу: г. Иваново, пр. Ше-
реметевский, д. 98, каб. 7.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ 
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ 

ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Мельниковой Мариной Борисов-

ной, Почтовый адрес: Ивановская область, п. Палех, ул. Демьяна 
Бедного, д.28, кв.1, еmail:melnikovageo@mail.ru, тел.89806891551, 
квалификационный аттестат № 37-11-13, СРО "ОПКД" рег. 
№ 2956 выполняются кадастровые работы в связи с образованием 
земельного участка, расположенного по адресу: Ивановская об-
ласть, Палехский район, в районе д. Ломы путем раздела земельно-
го участка с кадастровым номером 37:11:000000:43, с сохранением 
исходного земельного участка в измененных границах. Заказчи-
ком кадастровых работ является Администрация Палехского му-
ниципального района, в лице Главы Палехского муниципально-
го района Старкина Игоря Вадимовича. Почтовый адрес: 155620, 
Ивановская область п. Палех, ул. Ленина, д.1, телефон: +7-49334-
2-12-89. Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования 
местоположения границ земельных участков состоится 08 августа 
2023 года в 10 часов 00 минут по адресу: Ивановская область, п. Па-
лех, ул. Демьяна Бедного, около д.28. 

С проектом межевого плана земельного участка можно ознако-
миться по адресу: Ивановская область, п. Палех, ул. Демьяна Бед-
ного, д.28, кв.1.

Требования о проведении согласования местоположения границ 
земельных участков на местности и в письменной форме обосно-
ванные возражения о местоположении границы земельных участ-
ков, вручаются или направляются со дня публикации данного из-
вещения в течение тридцати дней по адресу: Ивановская область, 
п. Палех, ул. Демьяна Бедного, д.28, кв.1.

Смежный земельный участок с кадастровым номером 
К№ 37:11:000000:43, находящийся в долевой собственности, с пра-
вообладателями которого требуется согласовать местоположение 
границы расположен по адресу: Ивановская область, Палехский 
район, СПК "колхоз Майдаковский". При проведении согласова-
ния местоположения границы земельного участка при себе необ-
ходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а также доку-
менты о правах на земельный участок.

ИЗВЕЩЕНИЕ О НЕОБХОДИМОСТИ 
СОГЛАСОВАНИЯ ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровый инженер Мельникова Марина Борисовна, квали-

фикационный аттестат № 37-11-13, СРО "ОПКД" рег. № 2956, по-
чтовый адрес: 155620 Ивановская область, п. Палех, ул. Демьяна 
Бедного, д. 28, кв. 1, тел. 8-980-689-15-51, e-mail: melnikovageo@
mail.ru, извещает заинтересованных лиц о необходимости согласо-
вания проекта межевания земельного участка, образуемого в счет 
выдела земельной доли из земельного участка с кадастровым но-
мером 37:11:000000:5 находящегося по адресу Ивановская область, 
Палехский район, СПК (колхоз) "Рассвет".

Заказчиком кадастровых работ является Администрация Панов-
ского сельского поселения Палехского муниципального района 
Ивановской области, в лице главы Пановского сельского поселе-
ния Прохоровой Марины Валерьевны, почтовый адрес: 155624, 
Ивановская область Палехский район, д. Паново, ул. Центральная, 
д.21, контактный телефон: 8-930-353-32-93.

С проектом межевания земельного участка можно ознакомиться 
в течении тридцати дней со дня опубликования настоящего изве-
щения по адресу: Ивановская область, п. Палех, ул. Демьяна Бед-
ного, д. 28, оф. 1, ежедневно за исключением выходных ( суббота и 
воскресенье) с 9.00 до 12.00. 

Обоснованные возражения относительно размера и местополо-
жения границ выделяемого в счет земельной доли или земельных 
долей земельного участка принимаются в течение тридцати дней с 
момента опубликования настоящего извещения по адресу: 155620, 
Ивановская область, п. Палех, ул. Демьяна Бедного, д. 28, оф. 1.

Возражения относительно размера и местоположения границ 
выделяемого в счет земельной доли или земельных долей земель-
ного участка должны содержать фамилию, имя и отчество лица, 
выдвинувшего эти возражения, реквизиты документа, удостоверя-
ющего его личность, обоснование причин его несогласия с пред-
ложенными размером и местоположением границ выделяемого 
в счет земельной доли или земельных долей земельного участка, 
кадастровый номер исходного земельного участка. К этим возра-
жениям должны быть приложены копии документов, подтверж-
дающих право лица, выдвинувшего эти возражения, на земельную 
долю в исходном земельном участке.

СПК Племенной завод 
"Ленинский путь" 
из Пучежского района 
на 23-й Российской выставке 
племенных овец и коз 
завоевал две золотые медали. 
С организацией работы, 
за счет которой хозяйству 
удалось добиться высоких 
результатов, накануне 
ознакомился первый 
заместитель директора 
департамента сельского 
хозяйства и продовольствия 
Ивановской области 
Михаил Чернов.

Племзавод "Ленинский путь" 
уже в течение 15 лет имеет статус 
племенного завода по разведению 
овец романовской породы. По сло-
вам замдиректора департамента, 
это одно из старейших племенных 
хозяйств региона. "Сейчас заводом 
создано стадо, которое постоянно 
завоевывает медали на выставках 
племенных овец, – отметил Михаил 
Чернов. – Так, на 23-й Российской 
выставке племенных овец и коз, ко-
торая проходила в мае этого года в 
Республике Дагестан, завод получил 
две золотые медали: за выращивание 
овцематки и барана-производителя 
романовской породы. Кроме этого, 
хозяйство награждено кубком за раз-
ведение овец романовской породы, а 
председателю СПК Мугаю Мугаеву 
объявлена благодарность Минсельхо-
за России за большой вклад в разви-
тие племенного овцеводства".

Михаил Чернов подчеркнул, что 
пучежский "Ленинский путь" спо-
собствует развитию племенного ов-
цеводства в регионе; благодаря ему 
в Ивановской области создано три 
племенных репродуктора по раз-
ведению овец романовской поро-
ды: крестьянские хозяйства "Нива" 
и "Орион" в Тейковском районе 
и сельхозпредприятие "Колос" в 
Ильинском районе…

Как рассказал председатель СПК 
Мугай Мугаев, поголовье овец в 
хозяйстве насчитывает порядка 
1500 голов. "Ценность этой породы – 
в способности давать потомство на 
протяжении всего года, многоплодии 
и высококачественной овчине. Эта 
порода приспособлена к климату в 
нашей зоне. Поэтому она так попу-
лярна в Ивановской, Костромской, 
Ярославской и Владимирской обла-
стях. С мая по сентябрь овцы нахо-
дятся на пастбищном содержании. 
Продаем овец как в регионы России, 
так и в ближнее зарубежье. Ежегод-
но реализуем до 450 ярок", – уточнил 
руководитель хозяйства.

Михаил Чернов добавил, что 
благодаря непритязательности к 
условиям содержания, нетребо-
вательности к кормам, высокой пло-
довитости и мясной продуктивности 
эта порода наиболее распространена 
и в фермерских, и в личных подсоб-
ных хозяйствах региона.

КСТАТИ
В хозяйствах всех категорий на 

территории Ивановской области по-
головье овец по состоянию на на-
чало текущего года составило почти 
15 000 голов. В том числе в сельхо-
зорганизациях содержится 4500 го-
лов, в крестьянских (фермерских) 
хозяйствах – 6300, в личных подсоб-
ных хозяйствах – 4200.

Завод "Ленинский путь" специ-
ализируется не только на овцах. Хо-
зяйство также имеет статус племен-
ного завода по разведению крупного 
рогатого скота ярославской породы. 
В 2021 году реализован инвестици-
онный проект по строительству мо-
лочного комплекса на 1200 голов с 
доильной системой "карусель". 

По итогам прошлого года хозяй-
ство заняло второе место по вало-
вому объему производства молока 
в Ивановской области. "Ленинский 
путь" вошел в топ-10 сельскохозяй-
ственных предприятий региона по 
молочной продуктивности коров, 
произведя в 2022 году 7357,8 тонны 
молока, надой на одну фуражную 
корову составил 8194 кг.

По состоянию на 1 июня общее 
поголовье КРС в хозяйстве состав-
ляет 3086 голов (+706 к уровню 
2022-го), в том числе 1000 коров 
(+100 голов). За пять месяцев теку-
щего года произведено 3892 тонны 
молока (+1049 тонн), надой на фу-
ражную корову – 3892 кг (+734 кг). 

Общая посевная площадь сель-
хозпредприятия в 2023 году соста-
вила 4300 га, из них 1600 га – зерно-
вые культуры, 2700 га – кормовые 
культуры, более 380 га – кукуруза 
на зеленый корм, 1900 га – много-
летние травы посева прошлых лет, 
105 га – рапс.

Пучежские овцы – 
гордость селекционеров

iv
an

ov
oo

bl
.ru


